



FEDERATION CAMEROUNAISE DE FOOTBALL CAMEROON FOOTBALL FEDERATION

Affilié à la FIFA en 1962, à la CAF en 1963 et à l'UNIFFAC en 1998

COMMUNIQUE DE PRESSE N° 012 /25/FECAFOOT/PDT/SG/DMC/DCOM

C'est avec une profonde tristesse et une vive émotion que j'ai appris le décès cette nuit à Yaoundé de **Monsieur ABBO MOHAMADOU**, ancien membre du Comité Exécutif de la Fédération Camerounaise de Football et ancien Président de la Ligue Régionale de Football de l'Adamaoua.

La disparition de Monsieur ABBO MOHAMADOU constitue une grande perte pour le football camerounais. Dirigeant engagé, homme de convictions et bâtisseur discret mais efficace, il a consacré une part essentielle de sa vie au développement et à la promotion du football, particulièrement dans la Région de l'Adamaoua. Son action au sein de la Ligue régionale, puis au Comité Exécutif de la FECAFOOT, a durablement marqué les structures et les acteurs du football national.

Au nom du Comité Exécutif de la FECAFOOT, de l'ensemble de la famille du football camerounais et en mon nom personnel, j'adresse mes condoléances les plus attristées à sa famille biologique, à ses proches, ainsi qu'à toute la communauté sportive de l'Adamaoua durement éprouvée par cette perte.

Que le souvenir de son engagement, de son sens du devoir et de son amour pour le football demeure une source d'inspiration pour les générations actuelles et futures de dirigeants sportifs.

Puisse son âme reposer en paix.

Fait à Yaoundé, le 15 Décembre 2025

